Moel

MÉDITATION



'IL est des solennités plus ardemment désirées et plus impatiemment attendues dans les salons du monde, il n'en est pas, au foyer chrétien, de plus aimée, de plus douce, de plus sereine que la fête de Noël.

"Aujourd'hui vous est né un Sauveur" dissipe

que la fête de Noel. Après vingt siècles, le message de l'ange :

encore toutes les craintes, console toutes les afflictions, dilate tous les cœurs. Aujourd'hui, commence la réalisation de la promesse, faite à nos premiers parents, et Celui qui doit écraser la tête du serpent, vient de naître de la Vierge Marie. Aujourd'hui, le Dieu irrité de l'Ancien Testament qui avait défendu, même à son peuple choisi, de prononcer son nom, que ne lui envoyait ses anges que dans une escorte de vents, d'éclairs et de tonnerre, se penche avec amour et tendresse sur une crèche, où repose un petit enfant. Aujourd'hui paraît dans le monde le Messie, qui vient délivrer ses frères des liens du péché, et les ramener repentants et comme enveloppés dans l'innocence de sa Personne, à son Père apaisé et satisfait. Aujourd'hui nous est restitué ce don gratuit de la Bonté divine, auquel la créature la plus noble et la plus parfaite ne saurait prétendre, le droit à la vision et à la possession béatifiques. Aujourd'hui en attendant les éternelles ivresses du Ciel, se renouent sur la terre, entre l'homme et son Créateur, les ineffables échanges d'adorations humaines et de condescendances divines, dont était témoin, tous les soirs, le paradis terrestre. Aujourd'hui, ici-bas même, l'homme s'approche de Dieu, il lui parle et pendant trente ans les contemporains de Jésus vont jouir de sa présence sensible.

Oh! qu'ils furent heureux, ceux-là, qui purent voir de